

# BIG ISSUE

## AKBP Burhan Sakra Beri Materi Pengenalan Tupoksi Birorena Kepada Para Ba/Ta Lulusan T.A. 2024 Polda Sulsel

Muhammad Rizal - [BARRU.BIGISSUE.ID](http://BARRU.BIGISSUE.ID)

Aug 1, 2024 - 09:56



Makassar – Sulsel, Materi hari ke 3 pelaksanaan masa orientasi bagi lulusan Bintara dan Tamtama gelombang 1 T.A. 2024 Polda Sulsel dibawakan oleh Birorena Polda Sulsel bertempat di aula mappaoddang Polda Sulsel, Rabu (31/7/2024) siang.

Mewakili Karorena Polda Sulsel Kabag RBP AKBP Burhan Sakra membawa materi pengenala terkait tupoksi Birorena Polda Sulsel

Dalam Paparannya AKBP Burhan menjelaskan apa itu Birorena?

Dijelaskan AKBP Burhan bahwa Birorena atau biro perencanaan umum dan anggaran adalah unsur pengawas dan pembantu pimpinan dalam bidang perencanaan umum dan anggaran pada tingkat polda yang berada di bawah kapolda.

Tugas Birorena meliputi : membina dan menyelenggarakan fungsi perencanaan umum dan anggaran, menyiapkan perencanaan kebijakan teknis dan strategis Polda, monitoring dan evaluasi pelaksanaan program dan anggaran serta penerapan sistem dan manajemen organisasi, membina penerapan sistem dan manajemen organisasi dan tata laksana di lingkungan Polda dan menerapkan sistem monitoring, evaluasi dan asistensi terhadap pelaksanaan Reformasi Birokrasi Polri (RBP) pada tingkat Polda semua tertuang pada peraturan kepolisian negara republik indonesia nomor 14 tahun 2018 tentang susunan organisasi dan tata kerja kepolisian daerah. Terangnya.

Selain tugas Birorena juga terdapat fungsi Birorena diantaranya : penyusunan rencana kerja dan anggaran, pengelolaan dan pembinaan manajemen personel dan logistik, administrasi dan ketatausahaan, serta pengelolaan keuangan di lingkungan Rorena, perumusan kebijakan umum dan Renstra Polda, termasuk sasaran program, pelaksanaan Analisis dan Evaluasi (Anev) serta pemantauan atas pelaksanaannya, pemantauan dan penganalisisan terhadap penerapan sistem dan manajemen organisasi, termasuk pelaksanaan manajemen program dan anggaran serta kelembagaan, penyusunan, pengendalian dan pelaporan Renja, anggaran dan Anev, penyiapan dokumen perencanaan program dan anggaran serta mengkoordinasikan pengelolaan anggaran Polda, perumusan implementasi, pengumpulan dan pengolahan data laporan serta penganalisisan meliputi bidang instrumental, struktural, dan kultural; dan monitoring, evaluasi dan asistensi dalam rangka pelaksanaan Reformasi Birokrasi Polri. Tambahnya.

Diakhir materinya AKBP Burhan membuka sesi tanya jawab kepada para peserta dan menutup materi dengan sebuah pantun "PULAU IRIAN, BURUNG CENDRAWASIH SEKIAN DAN TERIMA KASIH"